

MIRAR LA ESTRUCTURA EN LA COYUNTURA: UNA PRIMERA APROXIMACIÓN AL ANÁLISIS DE LA POLÍTICA EXTERIOR DEL GOBIERNO DE NÉSTOR KIRCHNER (2003-2005)

Prof. Mag. Alejandro Simonoff¹

Nos proponemos ver en este trabajo los signos que develen los aspectos estructurales de la política exterior argentina teniéndolos en cuenta y poniéndolos en juego con los planteos iniciales de la administración de Néstor Kirchner, los recursos utilizados y las adaptaciones que se van produciendo. De este modo de interrogación observaremos con mayor claridad la forma y el fondo de nuestras vinculaciones externas.

¹ Profesor de Política Exterior Argentina en la Maestría en Relaciones Internacionales y coordinador del Centro de Reflexión en Política Internacional del Instituto de Relaciones Internacionales de la UNLP.